

Sanación Espiritual Camino Inca (8 días de sanación)

Descripción del Tour

Día uno: 22/05/2020

Lima a Cusco

Recepción y traslado al hotel

Recepción y bienvenida para trasladarlos del aeropuerto del centro del universo. Cusco al hotel. Más tarde, charla de gratitud al reencuentro de sanación espiritual consiente. Así mismo. Recomendamos descansar al menos dos horas antes de realizar cualquier actividad. Así evitaremos los mitos de la altura. El resto del día libre para conectarse con nuestros ancestros.

Día dos: 23/05/2020

Cusco, Lectura de Coca e Integración Espiritual

Actividad de medio día

Muy temprano después de desayunar en el hotel, nos trasladamos al gran templo del amaru, serpiente, vida, sabiduría y transformación para la lectura de las hojas de coca de manos de un sacerdote andino que a través de las hojas nos orientara y ayudara a encaminar nuestro ser en sanación consiente para fortalecer, expandir la nueva semilla del ser con conocimiento ancestral. Luego, visitar y recorrer el gran templo. Retornamos caminando a la ciudad del Cusco por el gran sendero de sanación y profundización espiritual.

Día tres: 24/05/2020

Muy fácil. 6 horas de caminata. 12 km

Cusco, Pisqaqchu km 82, Wayllabamba

Actividad de todo un día

Temprano después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en un autobús por casi 3 horas de viaje entre los maestros espirituales de la gran madre naturaleza hasta llegar al punto de inicio de la sanación espiritual. Pisqaqchu. Km 82. Ubicado a 2,750 metros de altura. Un momento muy especial y de alta vibración energética con el maestro superior Wakaywillka. Gran sentimiento al transitar en compañía del río celestial. Willkamayu. Luego de 3 horas de caminata llegamos al mirador de Llactapata. Morada de los sabios inkas. Después almorzamos y continuamos caminando por unas 3 horas más en un bosque de árboles nativos y flora con presencia de una variedad de Colibrís hasta llegar al primer campamento. Wayllabamba. Ubicado a 3000 metros de altura. Por la tarde. Abrimos un círculo de poder en compañía de bebidas calientes. A las 7

pm cenamos. Luego de coordinar la actividad del día siguiente pasamos a descansar en carpas de campamento.

Día cuatro: 25/05/2020

Un reto. 7 horas de caminata. 12 km

Wayllabamba, Paso de la Mujer Muerta, Pacaymayu

Actividad de todo un día

El canto de las aves, el sonido del agua y la luz divina del padre sol. Anuncia un maravilloso día que comienza con despertar a las 5 am. Luego de empacar y desayunar. Comienza el reto energético espiritual desde los 3000 metros de altura hasta llegar a la cima de la gran maestra espiritual Warmiwañuska a 4200 metros de altura. Un peregrinaje con conexión a los maestros, a la naturaleza y al conocimiento profundo de la determinación y sanación espiritual en gratitud infinita hasta llegar al segundo campamento de Pacaymayu a 3650 metros de altura. Y luego de disfrutar de un maravilloso atardecer. Cenamos a las 7 pm y luego de coordinar la actividad del día siguiente. Nos vamos a descansar.

Día cinco: 26/05/2020

Lo más lindo. 8 horas de caminata. 16 km

Pacaymayu, Phuyupatamarca, Wiñaywayna

Actividad de todo un día

Un amanecer perfecto entre un manto blanco, maestros espirituales y vistas espectaculares al despertar a las 5 am. Luego de empacar y desayunar. Empezamos a disfrutar de la creación más maravillosa de la madre naturaleza en conexión con la madre tierra y el gran cosmos en cada uno de los recintos espirituales como Runkuracay hasta llegar al segundo punto más alto del peregrinaje espiritual. 3950 metros de altura. Luego el gran Salkantay y Humantay maestros superiores guía cada uno de nuestros pasos y conexión energética hasta llegar al tercer punto más alto del peregrinaje. Phuyupatamarca a 3760 metros de altura. Una gran vista del Pumasillo y Machupicchu maestros superiores acompañan nuestro descenso hasta llegar al tercer campamento de Wiñaywayna a 2760 metros de altura. Por la tarde y luego de una conexión y meditación profunda. Disfrutamos de bebidas calientes y de una cena a las 7 pm. Antes de la ceremonia de gratitud con el equipo de cocina y los cargadores. Luego de coordinar la actividad del día siguiente. Nos retiramos a descansar.

Día seis: 27/05/2020

Maravilloso. 2 horas de caminata. 5 km

Wiñaywayna, Puerta del Sol, Machupicchu, Aguas Calientes

Actividad de todo un día

El día más esperado. Comienza muy temprano a las 3:30 am. Todas las energías anuncian el encuentro con nuestra casa de sabiduría, memorias ancestrales y espirituales. Luego de empacar y desayunar. Empezamos a caminar a las 5:30 am. Disfrutando de un amanecer mágico y único hasta llegar a la puerta del sol. Una gran energía vibra en nuestro ser al ver por primera vez el gran centro de iniciación energético y espiritual. Machupicchu. Luego. Recorreremos el sendero del conocimiento de Wiracocha en conexión a los símbolos sagrados de profunda vibración divina y universal de la gran civilización Inka. Luego. Tomamos el autobús a Aguas Caliente. Por la tarde retornamos a Ollantaytambo en tren. Luego. Un autobús nos trasladara a Cusco y luego al hotel.

Día siete: 28/05/2020

Libre todo un día

Muy especial para calibrar energías de una gran peregrinación. Propicio para descansar o como también para compra de regalos y presentes. Por la noche. Cena show en gratitud a este gran viaje de realización espiritual.

Día ocho: 29/05/2020

Cusco, Lima

Despedida y traslado al aeropuerto

A una hora indicada y después de haber disfrutado de la gran energía del centro del mundo, Pachamama, madre naturaleza, dioses y divinidades espirituales. Les trasladamos al aeropuerto de Juliaca para su vuelo a la ciudad de Lima con conexión a su país de origen.